



1 学年通信

ホッとHOT 便

向島中学校第1学年
平成30年5月10日
No. 4

❖ 学年朝会スピーチ ～大縄跳び大会への意気込み～



○1組 池田和司くん

ぼくは、小学校の時には、大縄飛び大会が毎年ありました。三年生、四年生、五年生の時に優勝しました。

三年生の時は、全然、協力などはせずに、みんなで、考えずやっていました。

しかし、四年生になると、みんなと協力し、一つの目標に、向かってがんばるということを先生に教えてもらい最高で四百回近くまでいくことができました。

五年生にもなると四年生のときのことはあたりまえになって、もっと大きな声を出したり、もう少し速く回そうなどと、みんなと声をかけ合うことを重視して、やりました。

六年生でも優勝と五年生の時は意気込んでいましたが、六年生になると他のこともいそがしくなり練習ができず、優勝はできませんでした。

中学生になったので、この経験を生かして、優勝したいです。

○2組 井上海音人くん

ぼくは、小学校の時の大縄跳び大会でみんなで息を合わせて跳ぶことができず、とても悔しい思いをしました。でも、ぼくは、この悔しさを糧にして五月の大縄跳び大会では、がんばりたいことが二つあります。

一つ目は、みんなで息を合わせて跳ぶことです。ぼくたちは、なかなかみんなで息を合わせるができず、時々けんかをしてしまうこともありました。このことが、悔しい結果になった、一つの原因だと思うからです。

二つ目は、どんなに跳ぶのが難しくても、一生けん命がんばるということです。何事にも一生けん命に取り組みれば、必ず結果がでると思います。

この二つを主にがんばって、小学生のときのような悔しい思いをしないようにがんばりたいです。

〇3組 井出小雪さん

私が、大縄跳び大会でがんばりたいことは、クラスで協力することです。そのために、まず、自分から声を積極的にかけて、練習をしていきたいです。だから、昼休憩は、てきぱきとすばやい行動をしたり、身近な人を誘いたいです。

本番では、みんなで声をかけ合い協力していい記録を出せるようにがんばりたいです。

小学校のころは、クラスの人と大縄をしたり、大人数で大縄をすることが、あまりなかったもので、この機会にいろいろなことを経験したり、いろんな人と話ができるようにしたいです。

☆参観日・学級懇談会・振学会総会が行われました

27日(金)に、参観日・学級懇談会・振学会総会が行われました。

初めての参観日ということもあり、多くの保護者の方が授業を参観されていました。

また、授業参観後の学級懇談会では、各学級担任から、最近の生徒の様子や、今後の学校行事の予定などの話しがありました。

お忙しい中のご来校、ありがとうございました。



☆第74回 尾道みなと祭りで大活躍

4月28・29日、尾道みなと祭りが行われました。向島中学校の生徒も、さまざまな場面でこのお祭りに参加しました。

まず、28日に、ブラスバンド部の生徒が春の吹奏楽祭に参加し、演奏しました。

そして、29日は、ええじゃんSANSA・がり踊りコンテストに2・3年生の有志が参加しました。沿道からは、多くの1年生の保護者の方・生徒の応援もあり、とても励みになったようです。ありがとうございました。来年度も、たくさんの生徒に参加してもらいたいと思います。



☆今週の主な行事予定

5月10日(木) 大縄跳び大会

12・13日(土・日) 尾道市春季総合体育大会

